
 

 

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 79/2012 

 

 

 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto a 

Câmara Municipal, usando de suas atribuições legais, requer se digne Vossa Excelência de 

informar qual o critério para utilização das ambulâncias da Prefeitura, para atendimento dos 

pacientes.  

 

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

 

Estão ocorrendo diversos casos de reclamações da burocracia 

nos atendimentos de emergência do SAMU, sendo necessário que as ambulâncias da 

Prefeitura sejam utilizadas para os casos mais urgentes de socorro imediato, pois, se temos 

motoristas de plantão para esse serviço, as ambulâncias devem ser aproveitadas. 

 

Cuida-se da função fiscalizadora do Poder Legislativo 

Municipal. 

 

Demais explicações serão desenvolvidas em plenário. 

 

Joanópolis, 03 de setembro de 2012. 

 

 

 

Ary Aparecido de Oliveira  

Vereador 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


